
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do Poder Executivo informações sobre a implementação de uma cobertura no deck
localizado em frente ao Teatro Municipal Mário Covas).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Há no  plano  de  obras  do  governo  a  implementação  de  uma cobertura  no  deck
localizado em frente ao Teatro Municipal Mário Covas?
2- Se positivo, qual o prazo para iniciação e conclusão da obra?
3- Se negativo, quais os impedimentos. 

JUSTIFICATIVA

        O deck referido é local de pescaria e espera para a prova prática do DETRAN onde
diversas pessoas aguardam para serem chamadas para a realização do citado exame que
sofrem devido as altas temperaturas sem o respaldo de uma sombra, além de, por vezes
serem surpreendidos durante a espera por pancadas de chuva e o mesmo ocorre com os
pescadores que realizam suas práticas. 
        O objetivo da instalação de uma cobertura no local referido visa proporcionar aos
usuários  conforto  e  acessibilidade  nas  dependências  do  deck,  por  isso  que  deve  ser
promovido esta cobertura.  
 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de maio de 2023.

FERNANDO CUIU

Vereador 
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